Spenden für gute Zwecke

Jedes Jahr unterstützt die Volksbank Daaden eG im Geschäftsgebiet Vereine, Institutionen und Organisationen in der Kinder- und Jugendarbeit, sowie in sozialen und kulturellen Bereichen.

So wurden 2009 in der Verbandsgemeinde Daaden und der Stadt Herdorf insgesamt Spenden in Höhe von rund 23.000 Euro vergeben.



Unterstützung der Jugendarbeit - Herdorfer Sportvereine freuten sich über 3.500,00 Euro

dass sie auch im 98. Geschäftsjahr mit dem richtigen Geschäftsmodell unterwegs war. Dieses begründet sich auf Nachhaltigkeit, Nähe und Zuverlässigkeit den Mitgliedern, Kunden und Geschäftspartnern gegenüber.

Nach 21 Jahren wurde Reinhold Lück aufgrund des Erreichens der Altersgrenze feierlich aus dem Aufsichtsrat verabschiedet und mit der silbernen Ehrennadel des Genossenschaftsverbands e.V. ausgezeichnet.



Ehrung - Reinhold Lück wird feierlich von Aufsichtsratsvorsitzendem Josef Euteneuer und den Vorständen Günther Arndt und Heinz Euteneuer verabschiedet

Glückliche Gewinnerin (August)

Im Rahmen des jährlichen Sonderpreisausschreibens des Gewinnsparens des Volksbanken und Raiffeisenbanken fiel das große Los auf die Herdorferin Daniela Klinck. Sie freute sich über einen Apple I-pod im Wert von rund 250,00 Euro.



Herdorfer Glücksboten - Geschäftsstellenleiter Hans-Joachim Buchen (links) und Jugendberater André Sturm in gazz besonderer Mission

39. Internationaler Jugendwettbewerb "jugend creativ" (September)

"Mehr Miteinander. Mehr Menschlichkeit. - Auf Dich kommt's an!" - unter diesem Motto wurden Kinder und Jugendliche zum jährlichen Jugendwettbewerb aufgerufen. Die Einsendungen im Bereich Bildgestaltung wurden von einer unabhängigen Jury bewertet. Auf Ortsebene wurden die Besten aus der Daadener Verbandsgemeinde und der Stadt Herdorf offiziell prämiert. Alexander Schneider (Friedewald) belegte mit seinem Bild auf Rheinland-Pfalz-Ebene den zweiten Platz.



39. Internationaler Jugendwettbewerb - So sehen Sieger

Zeitreise im Daadener Land (Oktober)

Der Arbeitskreis Heimatgeschichte Daadener Land zeigte zum Thema "Früheres Wirtschaftsleben im Daadener Land" Geschäftspapiere, Anzeigen und Exponate aus früheren Zeiten in der Daadener Schalterhalle.



Zurück in die Vergangenheit - Geschäftsstellenleiter Dieter Stricker freut die Ausstellung besonderer Art



Kindergärten überrascht - 4.750 Euro als vorgezogenes Weihnachtsgeschenk für Kindergärten in der Verbandsgemeinde Daaden

Vertreterversammlung (Mai)

Im Rahmen der Vertreterversammlung berichteten Vorstand und Aufsichtsrat im Daadener Bürgerhaus über ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2008. Trotz der schwierigen weltweiten Finanz- und Wirtschaftslage bewies die Volksbank Daaden eG,

Sparer können sich Träume erfüllen (Oktober)

Traditionell stürmten in der Sparwoche Ende Oktober kleine Sparer die Schalterhallen der Volksbank Daaden eG.



Tolle Geschenke - Jugendberater André Sturm freut sich über den regen Andrang in der Sparwoche

Sterne überreicht (November / Dezember)

Die bundesweite Aktion der Volksbanken und Raiffeisenbanken und des Deutschen Olympischen Sportbundes "Sterne des Sports" zeichnet die Bereitschaft und das ehrenamtliche Wirken von Sportvereinen aus, Verantwortung zu übernehmen und Projekte zu fördern, die über das sportliche Angebot hinaus gehen.

So rief die Volksbank Daaden eG zum ersten Mal Sportvereine im Geschäftsgebiet auf, sich mit besonderen Projekten und Angeboten zu bewerben.

Die Maßnahme "Übergewichtige Kinder und Jugendliche in Ernährung, Bewegung, Spiel und Sport" des TSG Biersdorf e.V. erhielt auf Ortsebene den "Stern des Sports in Bronze". Die Landesjury zeichnete in nächster Instanz dieses Konzept mit dem "Kleinen Stern des Sports in Silber" aus.



Wahrlich glanzvoll - Vorstand Günther Arndt (links) und Prokurist Dieter Stricker überreichen Vertretern der TSG Biersdorf e.V. den "Stern des Sports in Silber"

Kundenveranstaltung "Sicherheit im Internet" (November)

Mit der Frage "Sind Sie sicher im Internet?" lud die Volksbank Daaden eG ihre Kunden zum Vortrag "Sicherheit im Internet?" ins Daadener Bürgerhaus ein. Rund 190 Interessierte waren erschienen. Der externe Referent Götz Schartner rüttelte die Teilnehmer mit vielen praktischen Beispielen auf, welche Gefahren im Internet lauern, wo Schwachstellen im Bereich der IT-Sicherheit liegen und welche Möglichkeiten es gibt, sich optimal zu schützen.



Sicher ist sicher - Privat-und Firmenkunden wappnen sich vor Angriffen durch dreiste Datendiebe

Es weihnachtet sehr (Dezember)

Mittlerweile beliebte Tradition - die Kindergärten dekorieren die Tannen in den Schalterhallen mit selbstgebasteltem Weihnachtsschmuck. So konnten diesmal in Daaden die Kinder des Evangelischen Kindergartens und in Herdorf die Kinder des Nikolaus-Groß-Haus Kindergartens kreativ sein. In Weitefeld und Friedewald übernahmen diese Aufgabe wieder die kommunalen Einrichtungen.



Daaden - Ev. Kindergarten Daaden mit Geschäftsstellenleiter D. Stricker und Jugendberater A. Sturm



Herdorf - Die Kinder des Nikolaus-Groß-Haus mit den stellvertretenden Geschäftsstellenleiter J. Willius und Jugendberater A. Sturm



Weitefeld - Kommunaler Kindergarten Weitefeld mit Zweigstellenleiter D. Schöler, Mitarbeiterin J. Dippel und Jugendberater A. Sturm



Friedewald - Kommunaler Kindergarten Friedewald mit Zweigstellenleiterin D. Eickhoff (rechts) und Jugendberater A. Sturm